

Nur eine Woche nach Kallmünz fand am 18.4. der Volkslauf in Teublitz statt, auch Naabtallauf genannt.

Start und Ziel war hier am Rathaus - mitten im Ort.

Es wurden 4 Distanzen angeboten - 500m, 1800, 5 km, sowie der 10 km Lauf .

Außerdem wurde die Oberpfälzer Meisterschaft hier ausgetragen.

Nach dem Startschuss führte der Lauf zuerst durch den anliegenden Stadtpark, weiter durch die Ortschaft und dann ins Grüne. Der 5 km Lauf - an dem Hilke teilnahm - war ein Rundkurs. Sie schaffte die Strecke in 30:54 Min. und freute sich darüber, dass sie fast 4 Min. schneller war als in Kallmünz.

Die Verpflegung nach den Läufen war sehr vielfältig + gut. Der Lauftreff Teublitz hatte sich viel Mühe gegeben.

Die Siegerehrung hatte sich leider sehr in die Länge gezogen, nicht nur wegen der Oberpfälzer Meisterschaft. Schöne Preise wurden auch an alle Altersklassen vergeben. Hilke wurde Erste in ihrer Altersklasse.

Erwähnenswert sind auch die Tombolapreise, die gegen die Startnummer eingetauscht wurden.

Teublitz ist sicherlich eine Laufveranstaltung, an der man gerne wieder teilnehmen möchte.

